



LE FARCEUR :— Ecoute, mon petit Mousseau !...  
Fais, tant que tu voudras, la planche,  
Les castors par un beau dimanche  
Vont te faire faire le saut.

Oraison funèbre.  
Ma femme est morte, le mal a fait des progrès rapides. Je n'ai même pas eu la consolation de lui fermer les yeux.  
— Tu étais absent ?  
— Non, elle était aveugle !

On n'a pas oublié M. X..., président d'une chambre correctionnelle en 1869. Ce magistrat avait l'oreille un peu dure.

On lui amena un jour une cocotte, alors célèbre, accusée d'avoir lancé deux ou trois gros mots à un sergent de ville, chargé de la police des danses au Château des Fleurs.

Voici comment se passa l'interrogatoire :

LE PRÉSIDENT. — Votre nom ?  
ELLE. — Vingt huit ans.  
LUI. — Votre âge ?  
ELLE. — Vingt-huit ans.  
LUI. — Votre domicile ?  
ELLE. — Vingt huit ans.  
LUI. — Expliquez-nous ce qui...  
ELLE. — Ce sont de mauvaises langues qui prétendent que j'en ai vingt-neuf. Je suis née en 1831, le 12 juin. J'ai donc encore six mois à dire que j'ai vingt-huit ans.  
LUI. — Ce n'est pas tout à fait conforme au rapport de l'agent... Le tribunal vous condamne à 28 francs d'amende.



X... habite la campagne.  
Hier, son jardinier arrive auprès de lui, l'air navré.  
— Qu'y a-t-il, maître Pierre ? demande X... au brave homme.  
— Il y a, monsieur, que je ne peux plus coucher dans la serre.  
— Et pour quelle raison, s'il vous plaît, maître Pierre ?  
— Parce qu'il y a, dans le jardin, un rossignol qui ne fait que *guelter* toute la nuit !

Au sortir du théâtre, l'auteur voit un de ses amis, avec son mouchoir sur la figure.  
— Tu as pleuré ?  
— Moi ? Non, j'ai sué.

Une assez jolie tournure de phrase :  
— Est-ce que votre ami Z... est d'une bonne santé ?  
— Je ne sais pas ; mais il marche derrière un fameux ventre !

A la récente première de l'Opéra-Comique, un de nos amis avise Cabassous qui prenait des notes.

— Comment, vous... ici ?  
— Pourquoi non ?  
— Et à quel titre ?  
— Critique musical.  
— C'te blague... avec votre surdité !...  
— Parfaitement... C'est pour ne pas me laisser influencer par la musique.

Entre amies :  
Toutes deux élégantes, mais arrivées à l'âge où la coquetterie exige le plus de soins, l'une d'elles se maquille un peu trop peut être :  
La première. — Mais quel âge avez vous donc, ma chère ?  
La seconde. — Qu'importe ! on n'a jamais que l'âge que l'on paraît.  
La première. (Après un examen d'un quart de seconde).  
— Tiens, je vous croyais plus jeune !



'Une histoire de paysan racontée par Eugène Labiche :

Un vieux paysan perd sa femme et selon la coutume de la campagne, il se dépoille de ses biens et les partage entre ses quatre garçons, à la condition qu'il vivra et sera nourri chez chacun deux trois mois par an.

Le premier trimestre se passe assez bien. A peine est-il écoulé que Jacques, sans perdre une minute, conduit le vieux chez le frère dont c'est le tour. Celui-ci les reçoit assez froidement et dit :  
— Eh bien ! où est le drap ?  
— Quel drap ?  
— Dame, il peut mourir, cet homme, il faut un drap pour le mettre dedans. Je n'ai pas envie de le payer tout seul. On discute la question devant le père ; finalement, les quatre fils se cotisent, on achète le drap.

Et, à chaque déménagement, le pauvre homme est obligé d'apporter son drap sous son bras ; c'est aussi gai pour lui que s'il promenait son cercueil.

Entre académiciens :  
— Eh bien ! que pensez-vous de Coppiès, qui nous pose sa candidature ?  
— Euh ! pas grand chose... Il nous pousse... A bout, voilà tout !